

Al menos cinco de los heridos en el INBA se mantienen en riesgo vital tras explosión de bomba molotov



Al menos **35 estudiantes quedaron con heridas de diversa consideración** mientras manipulaban una bomba molotov en el marco de manifestaciones que se habían concertado para este miércoles.

“Hubo diez consultas totales, de ellas **cinco graves y uno está con riesgo vital por quemaduras extensas**”, dijo el doctor Claudio Vicencio, jefe del servicio de Urgencia del Hospital San Juan de Dios.

Agregó que los cinco pacientes

graves llegaron con **quemaduras en sus vías respiratorias**, “**eso lo hace extremadamente grave**, están en ventilación mecánica y fueron trasladados a la Unidad de Paciente Crítico”.

Según la información entregada por el profesional, el estudiante que está en riesgo vital presentaba **quemaduras en la cara y en la vía aérea superior**. “El gran riesgo es que se cierren (las vías), pero están todos con manejo activo y previene

el riesgo inmediato”, agregó.

Otros dos estudiantes **sufrieron lesiones menores y tres iban a ser dados de alta**. Las lesiones son quemaduras en extremidades que no representan un riesgo vital. Las primeras 48 horas serán cruciales.

Otros cinco estudiantes llegaron hasta la Mutual de Seguridad, donde el director médico, Rafael Borgoño, informó que todos presentaban **quemaduras de distinta gravedad**, siendo tres de ellos menores

El doctor Claudio Vicencio, jefe del servicio de Urgencia del Hospital San Juan de Dios, detalló que los cinco pacientes graves llegaron con quemaduras en sus vías respiratorias.

de edad y dos de 18 años.

Cuatro de ellos están “**en estado de extrema gravedad, con riesgo vital, aunque se encuentran estables dentro de su delicada situación**”.

Tres de ellos ya han sido operados y que se esperaba que, con el paso de las horas, los cinco ingresasen a la Unidad de Pacientes Críticos para mantenerlos en observación.

“**Todos los pacientes están bajo sedación y con sus vías aéreas protegidas**”, lo que asegura su estabilidad inicial, aunque las primeras 48 horas serán cruciales para su evolución”, detallaron desde la Mutual.

El quinto paciente, también se encuentra grave, pero **su estado es menos extremo**.